



NOMBRE DE LA ALUMNA:

JUANA LORENZA VELAZQUEZ HERNANDEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR (A) :

LIC. NANCY DOMINGUEZ TORRES.

LICENCIATURA:

ENFERMERIA.

NOMBRE DEL TRABAJO:

ENSAYO.

MATERIA:

ENFERMERIA COMUNITARIA I.

GRADO:

7- CUATRIMESTRE

GRUPO:

“A”

Pichucalco, Chiapas a 18 de septiembre de 2020.

## ENSAYO.

En este nuevo tema abarcaremos sobre la enfermería comunitaria es una disciplina de gran amplitud en sus áreas de actuación satisfaciendo las necesidades de cuidado no solo en un hospital, si no salta más allá de este, cumpliendo su labor y dándose a conocer en las comunidades como el protector y fomentador de la salud. En el presente trabajo se hablara sobre una de las disciplinas que desenvuelve el área de enfermería basándose en la enfermería comunitaria que ya antes mencionado es contribuir a la prevención de las enfermedades.

El objetivo de la enfermería comunitaria consta de satisfacer las necesidades de la salud de la población a lo largo del ciclo vital, con la participación del individuo, hace uso de sus conocimientos y métodos de enfermería ayudando al individuo, familia y comunidad ayudándolos asumir sus responsabilidades. La enfermería comunitaria tiene como sujeto a la comunidad general con acciones integrales dirigidas a la población, utiliza la epidemiología para contribuir en la identificación de necesidades de salud y establecer riesgos que pudiera tener para planificar y ejecutar acciones tanto de asistencia como de prevención. A través de la historia se reconoce a la carta de san pablo a los romanos en el año 60 de la era cristiana, como el primer documento escrito que hace referencia a hechos relacionados con la enfermería comunitaria.

El término de enfermería en salud comunitaria se estableció recientemente y se considera una disciplina erudita de servicio cuyo propósito es contribuir de manera individual y colectiva a promover un nivel funcional óptimo del usuario o cliente mediante la enseñanza y prestación de cuidados, de igual manera hace referencia a los siguientes ejemplos: el personal de enfermería realiza visitas a domicilio para que las enfermedades o virus no se expandan y así no pueda contagiarse toda la población. La enfermería comunitaria también busca conseguir la participación de la población en programas que ellos realicen con el fin de prevenir o controlar las enfermedades.

Son múltiples actividades que realiza el personal de enfermería de forma directa o indirecta, cabe señalar que en el estudio de la comunidad se aplica la investigación sobre la salud pública que proporciona el conocer a la población y sus condiciones de vida, así como los principales problemas de salud. Es por ello que la enfermería debe trabajar con la comunidad y para la comunidad, este trabajo es complejo ya que interviene aspectos culturales, historia personal, familiar, situación física, psicológica, ideológica y económica.

Las funciones de la enfermería comunitaria según la OMS: participar en el diagnóstico de salud, delimitación de problemas en la comunidad; encontrar el origen y las intervenciones propias de enfermería con priorización de las mismas, ejecución: prestar servicios a individuos, familia y comunidad, curación, educación para la salud, fomentando a la salud, dar atención directa a la población, iniciar tratamiento que estén en sus competencias, vigilar el proceso de salud-enfermedad, mantener la vigilancia epidemiológica en la comunidad, capacitar a grupos tradicionales y voluntarios para su participación en los programas comunitarios, incorporar a los integrantes de la comunidad en la toma de decisiones en salud, evaluar periódicamente los resultados de sus intervenciones.

La salud es uno de los elementos más relevantes para el desarrollo de una vida larga y cualitativa, en este sentido la importancia de la salud reside en permitir que el organismo de una persona mantenga buenos estándares de funcionamiento y pueda así realizar las diferentes actividades de su rutina diaria. La salud es un fenómeno que se logra de un sinfín de acciones y que pueda mantenerse por mucho tiempo o perderse debido a múltiples razones, por ello es importante mantener una buena salud y aún más importante si tenemos personas que nos apoyen como lo son los enfermeros comunitarios, la salud y el bienestar son las dos cosas más importantes y valiosas que tenemos como seres humanos.